

Des nouvelles du Super-Oric

par Thierry B., Jean B., André C., Fabrice F. et Claude S.

De Thierry : Bonjour André, bonne nouvelle, j'ai maintenant une SNES...

De André : C'est en effet une bonne nouvelle, qui me réjouit beaucoup (selon le proverbe, plus on est de fous, plus on rigole). Le Super-Oric est une superbe machine, qui offre beaucoup de possibilités... Si tu as des problèmes pour fabriquer ta première cartouche, demande à Fabrice de t'envoyer celle qu'il avait mise à ma disposition. Je suis aussi à ta disposition, dans la mesure de mes moyens. Jean aussi est sur les rangs pour fabriquer une cartouche pour sa Snes. (Jean, tu peux aussi compter sur mon aide, oeuf corse). Claude est hors circuit pour un bon moment. Aux dernières nouvelles, il est en maison de convalescence et va bien.

De Jean : Merci pour les nouvelles de Claude. En ce qui concerne la SNES, je n'ai toujours qu'une souris et pas de manette (quelqu'un en a-t-il une en trop ?) et il faudrait que je relise tous les articles du mag pour savoir quelle cartouche sacrifier. Ça ne sert à rien, mais j'ai trouvé un embout qui permet d'ouvrir la console «proprement», enfin, les vis sont bonnes à jeter après, mais le plastique est intact.

De André : Il se peut que je puisse t'en trouver une d'ici le 4 juin. De toute façon, si tu en trouves aussi, n'hésite pas, car en fait il en faut deux (une

à utiliser comme joystick, l'autre pour fabriquer une interface clavier).

De Thierry : Merci également pour les bonnes nouvelles concernant Claude. La SNES va me remotiver pour bidouiller... Une fois que j'aurais compris le principe de fonctionnement de ce système avec la cartouche modifiée, je pense que je m'attaquerai en priorité à l'adaptation d'un vrai clavier PC via une interface du type de celle que j'avais conçue pour l'Oric (suite à ma conversation avec André lors de la dernière visu). En gros, il s'agit bien d'une adaptation d'une ROM spécifique ? Si oui, il doit y avoir une gestion clavier type Oric, avec des entrées/sorties sur les lignes du connecteur joystick ?

De Fabrice : Merci André pour l'adresse de Claude, je voulais justement lui envoyer une petite carte... En ce qui concerne la gestion clavier dans la rom Super-

Oric, elle est pour l'instant spécifique au petit module d'interface que j'avais décrit dans le CEO-mag (c'est à dire qu'on ne peut pas choisir quelle touche on veut détecter, et que les états des 64 touches sont renvoyés un à un (sérialisés)).

De Jean : Alors, là... avec un vrai clavier, ça serait quelque-chose ! J'ai toujours des anciens claviers de Mac qu'il faudrait modifier façon Fabrice, je n'aurai jamais le temps !

De André : La demande de clavier s'élargit... (Claude, Thierry, Jean et moi pour l'instant). Si Fabrice et Thierry s'y collent, aucun doute que nous allons bientôt pouvoir pianoter en direct !



Dino fait Le Chat. Adapté de Ph. Geluck